

Martin de Leng leitet ITG Niederlande

Martin de Leng (54) hat die Leitung der ITG Landesorganisation in den Niederlanden übernommen. Als Managing Director der ITG Global Logistics B.V. verantwortet er die Geschäfte der ITG Standorte in Amsterdam, Nieuw-Vennep sowie Rotterdam und folgt auf Rob Spaans, der nach einer Übergangsphase nun seinen Ruhestand angetreten hat.

De Leng bringt viele Jahre Führungsverantwortung in den Bereichen Business Development, Sales Account Management und Operations eines internationalen Logistikkonzerns mit. Zuletzt war er als Managing Director für die Regionen Benelux und Nordics bei einem Projektentwickler für Logistikimmobilien tätig.

Über ITG

Die ITG GmbH Internationale Spedition + Logistik mit Hauptsitz in Schwaig am Münchener Flughafen ist ein mittelständisch geprägter Logistikdienstleister mit 12 eigenen Niederlassungen und acht Logistikzentren in Deutschland, den Niederlanden, den USA sowie in Russland. Zusammen mit einem Netzwerk aus über 200 Agenten und Partnern bietet die ITG speditionelle Dienstleistungen in der weltweiten Luft- und Seefracht, im europäischen und nationalen Landtransport sowie der Zollabwicklung.

Zudem werden im Unternehmensbereich Logistik umfassende Kontraktlogistik-Dienstleistungen angeboten. Diese reichen von der Lagerung und Kommissionierung über umfangreiche Mehrwertdienstleistungen wie Qualitätskontrollen, Konfektionierung und Montage bis hin zur Textilaufbereitung und eigenen Näherei-Services sowie dem Retouren-Handling. Über besondere Kompetenzen verfügt der Dienstleister in den Branchen Mode, Sport, Kosmetik, Lifestyle & Luxusgüter sowie Werbung / Merchandising. Ergänzt werden diese Dienstleistungen von Supply Chain Management Services.

Die ITG ist ein Tochterunternehmen der LGI Logistics Group International GmbH. Seit Mitte 2016 gehört die LGI zur schwedischen Elanders Gruppe, einem globalen Anbieter von integrierten Lösungen in den Bereichen Supply Chain Management, Print & Packaging und E-Commerce.

- Ende -



Martin de Leng leads ITG Netherlands

Martin de Leng (54) has taken over the management of the ITG's organization in the Netherlands. As Managing Director of ITG Global Logistics B.V. he is responsible for the business of the ITG's locations in Amsterdam, Nieuw-Vennep and Rotterdam. He follows Rob Spaans, who has now retired after a transitional period.

De Leng experienced many years of leadership responsibility in the areas of business development, sales account management and operations for an international logistics company. Most recently, he worked as Managing Director for the Benelux and Nordics regions for a logistics real estate developer.

About ITG

ITG GmbH Internationale Spedition + Logistik with headquarters in Schwaig at Munich Airport is a mid-sized minded logistics service provider with own 12 branches and eight logistics centers in Germany, the Netherlands, USA as well as Russia. With a network of 200 agents and partners, ITG offers forwarding services for worldwide air and sea freight, European and domestic road transport and customs-clearance services.

In addition the sector logistics offers a wide range of contract logistics services. These activities comprise storage, picking and comprehensive value added services like quality control, set-building, kitting, textile finishing as well as returns management and inhouse stitching services. ITG has special expertise in the sectors fashion, sports, cosmetics, lifestyle & luxury goods and promotion / merchandising. These activities are complemented by supply chain management services.

ITG is a member of LGI Logistics Group International GmbH. Since mid-2016, LGI has been part of the Swedish Elanders Group, a global supplier of integrated solutions in the areas supply chain management, print & packaging and e-commerce.

- End -





PRESSE SERVICE

KONTAKT / CONTACT:

Thomas Bogner

Leitung Kommunikation + Marketing
Head of Communications + Marketing

E-Mail: thomas.bogner@itg.de
Fon: (08122) 567-1131
Mobil: (0171) 733 16 81
Fax: (08122) 567-1101

ITG GmbH Internationale Spedition + Logistik
 Postfach 23 17 35, D-85326 München-Flughafen
 Eichenstr. 2, D-85445 Schwaig (Oberding)
www.itg.de